

Neues Bildungshaus

Rail4mation

Rail4mation ist der neue Bildungsanbieter in der Welt der Eisenbahnunternehmen, (Gleis-)Baufirmen, Anschlussgleisbesitzer sowie auf der «letzten Meile». Das Gemeinschaftsunternehmen der Schweizerischen Südostbahn (SOB), der Sersa Group sowie der Sihltal-Zürich-Uetliberg-Bahn (SZU) will ab Januar 2016 operativ an den Start gehen und mehr als nur eine Alternative im rasch wachsenden Markt der Aus- und Weiterbildungen für sicherheitsrelevante Tätigkeiten im Bahnbereich sein.

Die Schweiz hat eines der dichtesten und meistbefahrenen Schienennetze der Welt. Eine Schlüsselfunktion nehmen Mitarbeitende in sicherheitsrelevanten Tätigkeiten wie Triebfahrzeugführer, Lokführer sowie Rangierbegleiter ein – ohne sie wäre ein reibungsloser Betriebsablauf nicht möglich.

Die Schweizerische Südostbahn und die Sihltal-Zürich-Uetliberg-Bahn als Transportunternehmen des regionalen Personenverkehrs sowie die Sersa Group als Komplettanbieterin im Bereich Bahntechnik bilden ihren Berufsnachwuchs seit vielen Jahren selber aus. Die drei Firmen haben sich nun zusammengetan und ihre Kompetenzen gebündelt. Entstanden ist die rail4mation AG.



Rail4mation bildet neben Lokführer/innen...

Das Bildungshaus steht allen offen

Das Angebotsportfolio von rail4mation besteht aus den drei Bildungsbereichen Verkehr, Bau- und Infrastruktur sowie Sicherheit. Ziel ist einen abgestimmten Methodenmix aus Theorie und Praxis sowie einen modularen Kursaufbau in drei Sprachen anzubieten. Die Schulungsräumlichkeiten befinden sich in Zürich Wiedikon, Zürich Altstetten, Herisau und Wattwil. Bei Bedarf können auch andersorts Kurse organisiert werden. Erfahrene Ausbilder und Prüfungsexperten werden aus den Reihen der drei Beteiligungsgesellschaften gestellt.

Ein grosses Bedürfnis und Anliegen von rail4mation ist, das ausgeprägte und vernetzte Fachwissen im System Bahn nicht nur den Beteiligungsge-



... auch Rangiermitarbeiter/innen aus. (Fotos: rail4mation)

sellschaften, sondern auch Drittkunden zur Verfügung zu stellen. Rail4mation steht für alle Bahn- und Gleisbauunternehmen sowie Anschlussgleisbesitzer der Schweiz offen und möchte Kunden stets auf Augenhöhe begegnen.